



# 今年度油谷小学校で初めての開催



11月12日(金) 油谷小学校  
2、3校時 9:25~11:00

## 子どもも大人も学び合い楽しみ合う

### No.2

### 「子どもたちの深い学びに、とても感心しました」



今年度、油谷小学校で初めての「子どもと学ぼう&カレーライスとサロンの日」を開催しました。先月の向津具小学校同様、新型コロナウイルス感染症予防に十分努めながら実施しました。今回の内容は、「特別の教科道徳」の3学年への授業参加と、サロンとして「転倒予防・認知予防」を目的とした体操を行いました。講師として理学療法士の河本直美様にご指導いただきました。なお、今回の地域の方々の参加者は、24名でした。

道徳科の授業は、2年生と3年生、5年生の3学年の授業でした。子どもたちの学びの様子を参観することに加えて、子どもたちの授業にも参加していただきました。子どもたちは地域の方に自分の考えや思いを伝えたり、自分の生活と対峙した自分なりの考えを堂々と発表したりしていました。そして、道徳的な価値の学びへと繋げていきました。

油谷小学校は、山口県教育委員会から「道徳科」の研究指定を受けており、来年度は県内各地の学校から多くの先生方が来校される予定です。油谷小学校は、これまでも地域の方々からいろいろな授業に入ってもらい、子どもと対話したり、深い学びへと繋げたりしています。来年度の発表はどうなるかわかりませんが、協力依頼があれば、進んでご協力をお願いします。充実した時間となりました。



子どもと学ぼう！子どもたちの感想  
【2年生】「くすのみ」親切・思いやり  
出会った人いっぱい親切にしてあげたいです。うさぎさんほとてもやさしいと思いました。親切は気持ちいいと知りました。きつねさんもえらいと思いました。  
【3年生】「さんごん橋のまきこ」節度・節制  
友だちにさわられたらやりたくなるけど、してはいけないと思うようになりました。  
してはいけないことをしてしまったことがあったけど、今ではそれはだめだと思いました。  
【5年生】「父の仕事」勤労・公共の精神  
働くということは、主にお金や家族のためだと思ってたけど、地域の人との話し合いが家族のためだけではないため、地域のため人のため、さらには人生経験を豊かにするためにというふうに見方が変わったと思いました。  
意見交換の中で地域の方が「幸せになるため」と言われたのがこの世の中に生きる人たちのことをよく考えているんだなと思いました。